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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 26 février 2019 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue à 
Boucherville le 26 février 2019. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant :  Emmanuel Cyr Mercier, Kim Reinhardt 
   
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :   
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, Hélène 

Lévesque, Josée Rioux, Annick Ménard-Cheng     
 
Absences :  Rachel Gagnon et Johanne Sauvé 
 
Membre du public :          Pascale Lavoie-Barrette 
                                                          
           

 
1. Ouverture de l’assemblée 

18 h 34 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
M. Emmanuel Cyr Mercier fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé d’adopter l’ordre du jour avec la modification suivante : 
retrait du point 7.2.3 « Activités » 

CE-2018-2019-31                  Adopté à l’unanimité.  
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 22 janvier 2019 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal du 22 janvier 2019 avec la 
modification suivante : « 5. … Mme Isabelle Charbonneau est toujours en 
attente d’une réponse… » 

CE-2018-2019-32                  Adopté à l’unanimité. 
 

5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 22 janvier  
Concernant la sécurité de l’utilisation de l’Internet à l’école, nous 
poursuivons nos démarches auprès de la commission scolaire. 

 
6. Parole au public  

Photos scolaires : Mme Pascale Lavoie-Barrette propose la Boîte Blanche 
comme photographe. 
Mme Hélène Lévesque suggère de téléphoner avant la fin d’année pour 
réserver les services de cette compagnie pour l’an prochain. 
 
Inscriptions maternelles : Mme Pascale Lavoie-Barrette propose qu’il y ait 
une soirée (16 h à 19 h) où les parents pourraient venir inscrire leur enfant 
pour la maternelle. 
 
 

7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

7.1 DÉCISION 
7.1.1 Activités 
                       4e année :  visite de l’auteur Yvan Demuy le 29 mai. 
                       Un atelier de percussions sera offert aux classes de maternelle le              
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                       17 avril. 
 

CE-2018-2019-33 Adopté à l’unanimité. 
 

7.1.2 Traiteur 
Mme Annie Boutin affirme que les enfants semblent satisfaits du 
service. 
C’est le même constat pour les autres employés du SDG. 
On reconduit le même traiteur pour l’année prochaine. 
 

CE-2018-2019-34  Adopté à l’unanimité. 
 

 
7.2 DISCUSSION 
7.2.1 Retour sondage anglais 
 
                       Mme Josée Rioux annonce que 75 familles ont voté sur un total  
                       de 231 (72 ont voté pour l’anglais intensif).  
                       Il y a eu 32 % de répondants, l’échantillonnage n’est pas  
                       suffisamment représentatif. Les démarches pour mettre en place 
                       l’anglais intensif sont donc arrêtés.  
                       Mme Annie-Claude Bibeau propose l’alternative de l’anglais    
                       extrascolaire (le midi) en septembre prochain. Mme Bibeau  
                       propose d’inclure un article à ce sujet dans l’édition de mars du  
                       journal de l’école.  
 
7.2.2 Projet éducatif 

 
                                          Mme Harvey a fait un retour concernant le projet éducatif. 
                                          Nous avons trouvé les enjeux de l’école :   
                                         1. Lecture 
                                         2. Qualité des relations entre élèves ou élèves et enseignants  
                                         3. Sentiment de sécurité 

               Il reste à établir les objectifs. Il y a eu annulation de rencontres                                   
                      concernant le projet éducatif, à cause des journées tempête,  
                      l’échéancier n’est donc plus à jour.  
                      Au retour de la relâche, le comité pédagogique se repenchera sur                         
                      ce dossier. Mme Harvey enverra par courriel la version finale du  
                      document aux membres du CÉ pour approbation. Une fois                      
                      approuvé au prochain conseil, il sera ensuite envoyé à la  
                      Commission scolaire. 
 
7.2.3 Photos scolaires 

Consultation des différentes offres de service de photographes.  
Mme Annie-Claude Bibeau propose que l’on s’informe du prix 
pour les différents services offerts chez La Boîte Blanche (photos 
scolaires et album de finissants). Mme Harvey transmettra les 
informations aux membres du CÉ avant la prochaine rencontre 
afin qu’ils soient en mesure de prendre une décision. Il serait 
envisageable de conserver les services de Yan Image pour l’album 
des finissants.  

 
 

7.3 INFORMATION 
 

7.3.1 Persévérance scolaire 
                                          Kim Reinhardt nomme les 2 élèves de 6e année qui ont      

                       gagné le prix de la persévérance :   
                       Maïa Bourdeau et Nicolas Sajaroff. Bravo! aux 2 récipiendaires. 
 
7.3.2 Salon du livre 

                                          Le salon aura lieu le 7 mai.  
 
7.3.3 Parole à la présidente 

                                          Mme Annie-Claude Bibeau tient à souligner la semaine des  
   enseignants. 

 
7.3.4 Parole aux enseignants 

                                          Madame Kim Reinhardt remercie  Martin Dupuis pour le Carnaval 



   tenu le vendredi 22 février.  
                                                                                     Elle en profite également pour annoncer que 2 flottes de iPad (1          
                                                                                     de 27 et 2 de 15) sont dorénavant mises à la disposition du  
                                                                                     personnel enseignant afin d’être utilisées en classe. Mme                          
                                                                                     Reinhardt tient à souligner le travail remarquable réalisé par la  
                                                                                     technopédagogue et enseignante Mme Camille Fournier-Aquin, 
                                                                                     sans qui cela n’aurait pas été rendu possible.                     
                                                                                    
 

7.3.5 Parole à la technicienne du service de garde 
Aucune. 
 

7.3.6 Parole à la représentante du personnel de soutien 
Tout va bien 
 

7.3.7 Parole à la direction 
Carnaval : photos sur le site de la CSP. 
Mesure qui a permis d’acheter les tablettes iPad, robotique en 1re 
année, consultation des enseignants pour dépenser le reste du 
budget. Un article à ce sujet paraîtra dans le journal de l’école. 
 

7.3.8 Parole à la représentante au comité de parents 
Mme Isabelle Charbonneau nous parle de la présentation à 
laquelle elle a assisté lors de la rencontre du Comité de parents 
de février. Les sujets abordés étaient, entre autres, les places 
disponibles, les inscriptions et la gestion des immeubles. 
Partage des bons coups dans les écoles concernant l’intimidation. 
Colloque de la FCPQ aura lieu le 1er juin à l’hôtel De Mortagne. 
 

 
8. VARIA 

8.1 Programme d’éducation à la sexualité 
Mme Isabelle Charbonneau souhaitait s’informer au sujet de 
l’implantation du programme à l’école Pierre-Boucher.  
Elle rappelle que les parents doivent être avisés avant qu’un cours sur la 
sexualité soit donné en classe afin que ceux-ci puissent en discuter avec 
le ou les enfants concerné(s). Selon Mme Charbonneau, la planification 
de ces cours devrait être présentée au CÉ. Elle propose également que les 
enseignants fassent parvenir aux parents les feuillets présentant les 
sujets abordés en classe. Mme Bibeau propose son soutien dans le cas où 
un enfant ferait des dévoilements d’abus sexuel. 
 
8. 2 Conférence sur la cyberintimidation 
Mme Isabelle Charbonneau fait un retour sur la conférence portant sur la 
cyberintimidation à laquelle elle a assisté. 
Selon elle, c’était intéressant, mais les parents sont restés un peu sur leur 
faim s’ils cherchaient des moyens pratiques pour intervenir auprès de 
leur enfant. Le partage d’une boîte à outils afin de lutter contre la 
cyberintimidation a été fait au cours de la conférence. Le rôle joué par la 
publicité et les réseaux sociaux est un autre sujet qui a été abordé au 
cours de cette présentation. 
 

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
                                                                      20 h 27 
 

CE-2018-2019-34               Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
 
 

                                         
  Madeleine Harvey, directrice    Annie-Claude Bibeau, présidente 
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